



令和7年12月5日(金)発表
NUMAZU CITY PRESS RELEASE
沼津市 報道取材情報

熱き戦い！ 広がる交流の輪！
第15回ぬまづソフトバレー大会を開催します

要 旨

毎年12月、市民の皆さんの健康の増進や地域交流の促進などを目的として、「ぬまづソフトバレー大会」を開催しています。

ソフトバレーは、柔らかいボールを使い、バドミントンコートと同じサイズのコートで行います。4人制で初心者でも楽しみやすく、老若男女問わず親しまれています。

また、気軽に楽しめる一方で、白熱した試合も繰り広げられる奥深いスポーツです。

概 要

1 主 催 沼津市スポーツ推進委員連絡協議会

《昨年の様子》



2 開 催 日 令和7年12月14日(日)

開会式：午前8時40分

競技開始：午前9時30分

※村松副市長による始球式



3 会 場 香陵アリーナ スポーツアリーナ



4 参加チーム ●混合一般の部 48チーム(290人)

…男女各2人以上または男子1名・女子3名以上

●一般女子の部 7チーム(44人)

…女子4人以上

※いずれも登録は5人～8人

5 競技方法 ●9ブロックに分かれて各チーム6～7試合を行い、

勝利数・セット取得数・得失点差で順位を決める

●ブロックごとに優勝・準優勝チームを表彰

お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 ウィズスポーツ課

(沼津市スポーツ推進委員連絡協議会事務局)

直通:055-934-4875

